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2025年を迎えて2025年を迎えて

　新年あけましておめでとうございます。副会長の
塔筋幸造でございます。

　新年を迎えて、私たち兵庫県中小企業診断士協
会は、会員数の増加と共に新たな挑戦と成長の機
会を前にしています。過去一年間、世界経済はさ
まざまな波乱を経験し、特にデジタル化の進展と半
導体を代表とするサプライチェーンの混乱は、中小
企業にとって大きな試練となりました。それにもか
かわらず、多くの中小企業がこれを機に新たなビジ
ネスモデルを模索し、イノベーションを推進してきま
した。
　私は経済活動の源泉となる力は、中小企業にこそ
あると考えています。
　世界をみてみるとアメリカの中小企業は約3,300
万社＊1、ＥＵでは2,400万社＊2と言われています。人
口比でみても日本の330万社＊3はある意味少ないと
も考えられます。
　問題は日本の場合、減少の度合いが大きく、10
年の間に50万社減少していることであり、ある種の
活力の源泉が弱っているとも言えます。
　日本経済の活性化のためには、中小企業の価値
を高めると同時に、活動を活発化させていく必要が
あります。
　実際には中小企業が直面する課題は多岐にわた
ります。資金調達の難しさ、人材の確保と育成、
急速な技術革新への対応、事業承継の難しさ、そ
して地域社会とのつながりの強化が求められていま
す。これらの課題に対して、私たち協会は全力で

会員の皆様への支援を行ってまいります。そして、
中小企業診断士の皆様は自覚を持って持続可能な
成長を目指す企業に対して、デジタル化支援やグ
ローバル展開のアドバイスを行い、競争力の向上を
図って行かなければなりません。
　中小企業診断士の名は、明確にこの中小企業へ
のアプローチを目指す名前でもあります。
　この名に誇りを持った会員が、共に自己研鑽をし
ていく必要があります。
　そして地域の中小企業が安定的に成長し、地域
社会に貢献できるよう努力していかなければなりま
せん。
　協会員は診断士バッジに込められた、羅針盤と
しての役割に向かって自信をもって責任を果たした
いと考えていらっしゃると思います。
　その使命感の実現のために、協会は会員の皆様
のサポートに全力を尽くして参ります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

＊1 中小機構ＨＰから引用　アメリカの中小企業の定義は
従業員500人未満の企業です。アメリカの中小企業の
数は2023年には3,300万社あると見られていて、アメ
リカの企業総数の99.9％を占めています。

＊2 中小機構ＨＰから引用　欧州連合（以下、EU）の欧州
委員会の年次報告書によると、2022年の時点で EUに
加盟する27か国では、2,400万社以上の中小企業が活
動しています。 中小企業の定義は従業員数が250人未
満で、年間売上高が5,000万ユーロ未満または貸借対
照表の合計が4300万ユーロ未満の企業です。

＊3 中小企業庁ＨＰより2021年データとして抜粋
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このコーナーでは、今年、更新10年・20年・30年と節目に当たる年を迎えられた
会員の方に、これからの抱負やこれまでの振り返りを投稿していただきました。

正木博夫 （まさき ひろお・1995年登録）
私は、20年以上、中小企業、特に弱者と言われる小規模企業の経営支援を行ってきましたが、昨今
の小規模企業に対する経営環境は厳しい状況です。そこで、今年は、生成AIという新たな技術に
着目し、中小企業の効果的な事業運営・新製品開発・営業活動などの助言に生成AIを活用し、中
小企業が抱える課題解決を支援します。2025年は生成AIの活用が加速する年になると思われ、私
も生成AIを学び、皆さまと共に成長し、中小企業の未来を切り開いていきたいと考えています。 本
年も変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

20年の節目で振り返るとまがりなりにも守破離ができていたのか少々心許ない感じではある。
最初の数年間は先輩診断士についてジャンル問わず動いた。その後は食品安全、旅行業等専
門分野に集中に腐心した10年。直近の7年間は専門分野の仕事だけに集中してきた。これから
新たな活動として探っているのが登山道整備、山小屋経営など自然と経営の関わりである。あっ、
診断士とは関係のない分野でした。守破離の離はこれからか？

節 の年を迎えて目

板垣大介 （いたがき だいすけ・2015年登録）
気が付けばあっという間の10年でした。居候診断士として3年、そして独立して7年、振り返ると
様々な方に支えられての10年であったと感じます。特にコロナ禍では仕事の予定が無くなる中、
周りの方の支援で乗り越えることが出来たと思います。自分自身の診断士としての活動もまだま
だ未熟ながら、「恩送り」の精神を持ちらながら様々な活動に取り組んでいければと思います。
引き続きご指導のほどをお願いできればと思います。

岩井宗徳 （いわい むねのり・2015年登録）
何の計画もなく会社を辞め起業し、ヒマで仕方なかった日々に診断士資格を志し、苦労してよ
うやく資格取得してから10年経った自分に感慨深く思います。取得後すぐ協会に入会しましたが、
協調性がなく人と群れるのも嫌いな自分が今日まで退会せずにこれたのは、教えをいただいた
諸先輩や喜びや苦しみを分かち合う同僚に出会えたお陰だと改めて感じています。これからの
10年は諸先輩や同僚の皆様と協力して協会の発展に尽力してゆきたいです。どうぞよろしくお
願いいたします。

宇都宮哲平 （うつのみや てっぺい・2015年登録）
この5年間、神戸市役所でデジタル化専門官としてDX人材の育成およびkintoneとドローンの活
用に関わってきました。kintoneという「データベース」でデータを管理し利活用していく視点は、
中小企業のDX、さらに今後は生成AIを活用において肝要です。今年はkintoneを軸とした企業
の人材育成やデータ・生成AI利活用推進をサポートしていきたいです。
（X： https://x.com/teppei_ut）

梶原陽二 （かじはら ようじ・2005年登録）

奥村　徹 （おくむら とおる・2015年登録）
新年おめでとうございます。「中小企業診断士」という資格があることを知ったのは20代　「経
験や知識を活かせる資格は何か」と思って勉強を始めたのが40代　そして資格を取得できたの
が50代　そこから早10年。この業界では「まだまだヒヨコ」だと思いますが、これからまだ10年（出
来れば20年）と活躍出来るように、心身ともに鍛えながら頑張ります。今年も皆様にとって良い
年でありますように。
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後藤雅明 （ごとう まさあき・2015年登録）
自分の名が掲載された官報を買いに走ったあの日からもう10年、中小企業診断士という資格は、エン
ジニアからコンサルタントへとまさに私の職を転換させてくれました。とはいえやることはどちらも
「問題解決」。経験は糸のように繋がり紡がれていくのだなと感じる今日このごろ。次の10年で糸が紐
に、そして縄に、となるよう精進してまいります。またこの10年、兵庫県診断士協会には大変お世話に
なりました。各種イベント、協会での数々の出会い、特に青年部とプロコン育成塾のお陰で、今の私が
あると言っても過言ではありません。ありがとうございました。皆様引き続きよろしくお願いします。

宮崎和宣 （みやざき かずたか・2015年登録）
新年あけましておめでとうございます。2015年に中小企業診断士資格を取得し、早いもので10年の節目を迎
えるにあたり、これまでの振り返りと抱負を申し上げます。中小企業診断士資格につきましては兵庫県立大学
院（MBA4期）での貴重な学びを経て取得しました。当時は兵庫県信用組合に勤務しており、中小企業診断士
としての自覚が、支店マネジメントや事業を営むお客さまの経営サポートに大いに役立ちました。その後、地
域金融機関で25年間の勤務経験を活かして、令和元年より経営コンサルティングとファイナンシャルプラン
ニングを柱とする事業を営んでおります。これからも中小事業者様の課題解決やビジョン実現のお手伝いを
通じて地域の発展に貢献していく所存です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

伊藤勢津子 （いとう せつこ・2015年登録）
仕事と子育てをしながら、やっと手に入れた中小企業診断士資格。それから10年、確かに世界
が変わった。多くの仲間や経営者との交流、望めば異次元の生活に行ける。なんとか一人前に
なりたいと、お声かけしていただいた仕事や研究会は全て受け入れてきた。これからの10年、
いただいたご恩をお返ししていきたい。新たな気持ちで、身体を労わりながら、がむしゃらに突っ
走ろう！

長岡一太 （ながおか いちた・2015年登録）
診断士登録から10年。企業内で過ごし、診断士としてのキャリアを十分積んでおらず、この節目
で語るのは面映いところがあります。私にとっての10年は、支援先の経営者様や診断士の諸先
輩からの学びを含め、診断士であったからこそ可能だった、学びの10年でした。今後も一つひ
とつの仕事を大切にし、企業様が良い方向に一歩踏み出していただけるような支援をしていき
たいと考えます。ご指導のほど、よろしくお願いいたします。

橋本祐樹 （はしもと ゆうき・2015年登録）
診断士登録と同時に独立して10年目を迎えました。曲がりなりにも10年を迎えられることは、先
輩諸氏のご指導・ご鞭撻の賜物であり、心から感謝申し上げます。「笑顔のバトンリレー」を理
念に、後継者・次世代幹部の「人間力」向上の伴走支援、社長の右腕となるCFOの育成を通して、
強く優しくしなやかな組織風土づくりに注力して参ります。22世紀の日本を明るく照らす中小企
業を1社でも輩出すべく、倦まず弛まず頑張ります。

廣瀬達也 （ひろせ たつや・2015年登録）
2024年6月末に約36年間勤務したITベンダーを早期退職。大学進学以来（関西転勤等を挟みつ
つ）約40年間の拠点としていた東京を離れ、但馬にUターンしました。診断士登録から約10年間、
プロコン育成塾、各種研究会に参加しながらも、「診断士」というより、「診断士資格を持った
会社員」でした。これまで「学び」中心となっていた活動を、「実践」を軸とした活動に変えて
きたいと考えています。今後ともどうぞよろしくお願いします。

松下武司 （まつした たけし・2015年登録）
あっという間の10年でした。中小企業診断士の登録は広島で、前半は企業内診断士として活動
しました。その後、兵庫県に移転してきて、後半は独立診断士として活動をしています。この10
年いつも先輩診断士の方々にご指導をいただきました。ありがとうございました。これからも一
層の自己研鑽に励み、先輩診断士のご指導を受け、後輩診断士に恩送りしながら、事業者様の
夢の実現に貢献できるように頑張っていきたいと考えています。
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「同好会制度」がスタート協会
公認

　このたび、協会公認の同好会制度が正式に決定しました。今後は、協会としてどのような
支援や協力をするか、検討していきたいと考えています。
　本号では、まず、現在認定が完了している 5 団体について、各代表の寄稿によってご紹
介いたします。

　「Golfがしたい」と思った時にコースに出て、
みんなで楽しくGolfをするための仲間作りの会と
考えています。それを通じて交流・親睦を深める
ことを目的としています。同好会の活動内容は、
年に1～２回ほどの簡易コンペ（みんなでGolfが
できればそれでいいというイベント）と懇親会で
す。これらを通じて仲間づくりをして、同好会とは
関係なく会員同士で自由に誘い合ってコースに出
てGolfを楽しめたらいいと思っています。入会資格は兵庫県中小企業診断士協会の会員であることの
みです。このような同好会なので、移動やプレー等全ての活動は自己責任でお願いします。
 
　現メンバーは塔筋幸造さん、藤原康平さん、杉原努さん、岩井宗徳さん、福永栄一です。入会を
希望される方は下記の連絡先のメールアドレスにお名前と携帯番号、連絡先メールアドレスを送って
ください。是非ご参加ください！
■連絡先／福永　栄一　　090-9113-5686　　vzf02464@nifty.co

ゴルフ同好会

奏でる診断士

2024年11月　吉川カントリー倶楽部にて筆者撮影

　音楽演奏同好会、「奏でる診断士」です。当同好会は以下
の2つの目的の元に設立いたしました。1つ目は「演奏を趣味
とする診断士の繋がりの場を作る」です。実はバンド経験や
路上演奏経験のある診断士の方、結構いらっしゃるんですよ
ね。そのような皆さまが繋がれる場を作りたい、と思いました。
2つ目は「演奏活動を通じた診断士の地位向上」です。診断
士バンドで外部のイベントに出演し、そこで診断士や協会の
紹介もして、知名度・地位の向上に寄与していきたい、と思っ
ております。現在の主な活動内容は、協会のイベントにて皆
様に楽しんでいただく余興としてのバンド演奏披露。その他
にもバンドメンバー集めやお互いのバンドのライブ開催情報

の告知、音楽業界の動向共有、などを不定期の集まりで共有したりしております。楽器を眠らせてしまっ
ている人、参加してみませんか？  初心者、未経験者でもやる気があればOKです！  一緒に演奏を楽し
みましょう♪
■連絡先／協会事務局経由で代表の後藤雅明まで連絡ください。同好会Facebookページをご案内します。



　2017年、当時の広報委員会に落語好きの委員が何人かおり、
「生で見たことはないけど興味がある」という委員も含めて10
人ほどで結成しました。
　すぐに「元町寄席 恋雅亭（れんがてい）」という落語会に行っ
たのが活動のスタートでした。初めて生の落語に触れたメン
バーも、高座と客席が一体となって笑いが巻き起こる寄席の雰
囲気に大満足、終演後は近所の居酒屋で落語をネタに大いに
盛り上がりました。その後、広報委員以外にもメンバーを拡充。
地元神戸の定席「神戸新開地・喜楽館」はもとより、大阪の「天
満天神繁昌亭」にも足を延ばしました。
　しかし、活動が本格化しようかという矢先に襲ってきたのがコロナ禍でした。そこから会としてのま
とまった活動は止まったままです。今回の紹介を機に早々に再開したいと思っています。
　現在の会員数は非協会員も含めて12人です。落語以外にも漫才、講談、浪曲などの大衆芸能を見
たり聞いたり語ったりすることが好きな方ならどなたでも大歓迎です。落語を仕事に生かそうという大
それた目的は全くありません。協会活動の楽しみの一つにしていただければ十分です。活動は不定
期ですが、ぜひ、一緒に楽しみましょう。
■連絡先／湯浅伸一　　080-5635-8821　　shinyuasa@dream.com　　

2018年、神戸新開地・喜楽館で
落語会を楽しんだ後の一コマ

　私たち写真倶楽部では、会員を募集しています。写真撮影（スマホ
撮影に拘わらず）に興味のある方ならどなたでも大歓迎です。
　設立は広報委員の塔筋幸造さん、鳥生
明美さん、福永栄一さん、稲葉晃で設立
しました。
　活動は、近隣または会員同意の下の遠
隔地撮影スポットを撮影して、その作品

の評価・技術研究会を開催するなど、会員間の親睦を深めます。四季
折々年間4回程度行う予定です。
■連絡先／稲葉　晃　　090-8889-1636　　inaba@lightning.co.jp

　スノーボード、スキーなど冬の雪山を滑り降りること
に楽しみを感じる人達の集まる場を、と思い、同好会「雪
山滑走」を設立しました。活動内容としては、雪山情報、
滑走状況の共有の他に、ご家族ご友人も参加しての皆
で滑りに行くイベントも開催できればと考えております。
また昨今の異常気象と雪不足で、雪山レジャー業界は
存続の危機が押し寄せてきております。そのような業界に対し、診断士として何ができるのか、雪山
レジャー業界の今を現地調査しつつ皆で考えていく、といった診断士らしいこともしていこうと考えて
おります。シーズンオフは親睦を深めるべく、懇親会等のイベントを予定しております。雪山を滑る
のは好きだけど一緒に行く人がいない、、、というそこのあなた！  参加してみませんか？  初心者、未経
験者でもやる気があればOKです！  一緒に雪山滑走を楽しみましょう♪
■連絡先／協会事務局経由で代表の後藤雅明まで連絡ください。同好会Facebookページをご案内します。

雪山滑走

写真倶楽部 “自然の美”

兵庫県笑考会（落語研究会）
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　政治学、経済学、経営学と幅広い知見で、各種
メディアでのコメンテーターとして活躍されている
中野雅至先生の講演会を開催しました。雇用促進
やリスキリングといった内容をテーマに、中小企業

が抱える問題をさまざまなアプローチでご講話頂
き、新たな気づきを得る講演会となりました。

　続く第２部では、当協会所属の中小企業診断士・
田邉正明氏より、近年話題の自然言語処理生成
AI「ChatGPT」についてのレクチャーを行いまし
た。生成 AI のメカニズムや業務での活用方法に
ついて学んだ後、参加者が実際にChatGPTを試
用し、他の参加者との意見交換を重ねて、AIを活
用した業務設計について思索を深めました。

　11月３日(日)、神戸市産業振興センター・レセプション
ルームにおいて「中小企業診断士の日 記念講演会・実践
セミナー」を開催しました。
　当日は、120名を超える多数の参加申し込みを得て、
大きな盛り上がりを見せました。

「中小企業
診断士の日

 記念講演会
・実践セミナ

ー」

開催レポート

「中小企業
診断士の日

 記念講演会
・実践セミナ

ー」

開催レポート

第１部・記念講演会／中野雅至氏
「中小企業の人材不足、TVでは聞けない解決策～今日から実践できる解決策10選～」

第２部・実践セミナー／田邉正明氏
「人手不足でも事業を維持・発展させていくための生成AIツールの使い方」
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診断技術向上研究会

※開催日 ： 原則第2木曜日　時間 ： 18:30～20:30
※連絡先 ： 代表   楠田 貴康（くすだ たかやす） tkusuda2002@gmail.com

日　  時 場　　所 テ　ー　マ 講　　師
顧客満足の税務を考える
（仮称）1月9日（木） 神戸市産業振興

センター902号室 坪田昌彦

プロコンスキル研究会

第96回　支援事例等による
実践スキルの研鑽
①太陽光発電架台会社に
　関する支援事例の紹介
②コンサルティングに活かす
　コーチングのススメ

1月13日（月）
神戸市産業振興
センター
802号室/
zoom

※開催日 ： 原則奇数月の第２月曜日　時間 ： １８：３０～２０：３０
※連絡先 ： 中川 典哉　yoshiya.nakagawa325@gmail.com
（参加はプロコン育成塾修了者と講師に限ります）

日　  時 場　所 テ　ー　マ 講　　師

①井上和茂氏

②米本幸平氏

スケジュールは予定のため、変更することがあります。念のため、開催日程については各研究会にお問い合わせください。

10月～12月

総務委員会

※各スケジュールは変更になることがあります。

ＨＯＯ経営研究会

代表  塔筋 幸造、※開催日調整中
※連絡先 ： 塔筋 幸造　kozo@kmba.co.jp

日　 時 場　所 テ　ー　マ 講　師

セミナー・催事
今後の予定

1月21日（火） リアルまたはzoom 未　定 未　定

連絡先：(一社)兵庫県中小企業診断士協会事務局　info@shindan-hg.com

委員会開催日 主な議題

10月1日(火) 理論更新研修の振り返り、経営診断実務従事、
新年会の企画、診断士の日、来期総務委員会体制

旅費規程などの見直しを実施。

12月3日(火) 来期理論更新研修、経営診断実務従事、総会準備、
協会規程の見直し

11月5日(火) 診断士の日の報告、来期理論更新研修、
経営診断実務従事、協会規程の見直し

委員会開催日 主な議題
10月28日(月)

会員研修委員会

来年度予算をガチで考えるパート①
11月25日(月) 来年度予算をガチで考えるパート②
12月16日(月) 忘年会パーティー

受託開発委員会
委員会開催日 主な議題
10月  9日(水) 今年度受託開発実績予想
12月11日(水) 今年度受託開発実績予想
今年度の受託開発目標55百万円について、11月末時点で50百万円
の案件を確保済です。目標達成に向けて、営業活動に尽力中です。

催　　事
日　  時 場　　所 テ　ー　マ

兵庫県中小企業診断士協会
新年会

1月19日（日）
16:00～18:00

神戸メリケンパーク
オリエンタルホテル「瑞天」

日　  時 場　　所 テーマ

酒蔵見学2月1日（土）
14:20～16:00 菊正宗酒造記念館

1月22日（水） 神戸市中央区文化センター1001号室 未  定 会員 伊達寛氏

事業性評価研究会

※開催日 ： 毎月第4月曜日　時間 ： 18:30～20:30（4、8、12月除く）
※連絡先 ： 代表　西口 延良　ANC11775@nifty.com

日　 時 場　　所 テーマ 講　師

Shobai Lab．（商業研究会）

会員による事例報告1月16日（木）神戸市中央区文化センター
※開催日 ： 毎月第3木曜日　時間 ：18:30～21:00（8月は日程変更の可能性有）
※連絡先 ： 代表　木之下 尚令　info@ut-mana.jp

日　 時 場　　所 テ   ー   マ 講　師
会員（発表者未定）

※開催日 ： 原則第１土曜日　時間 ： 14:30～17:00（1、5、8、12月除く）
　企業内・独立問わず、経営全般の幅広い専門知識の情報交換を目指し、現場見学
　も取り入れて開催しています。
※連絡先 ： 三村 光昭　QZE02753@nifty.com

ものづくり&ＳＣＭ研究会
日　 時 場　所 テーマ 講　  師

事業者DX デジタル庁審議官(戦略・組織担当)
蓮井智哉氏

灘区文化センター
大会議室2月1日（土）

令和７年度の新委員を募集しています。遠方の方もOK！企業内診断士・
起業間もない診断士の方、熱い思いのある方はぜひ会員研修委員会
に参加ください。

広報委員会
委員会開催日 主な議題

10月23日(水) 出席者数:12名議事内容: ・診断士の日イベントに向けての打ち合わせ

11月27日(水) 出席者数13名　議事内容: ・委員会活動の定量化・診断士の日イベントの振り返り
12月度 開催予定なし。

診断士の日のイベントについて振り返りを実施し、次回につなげて
いきたいと思います。

青年部会

企業の支援方法・
スキルの共有等1月6日（月） 中央区文化センター

and web
※開催日 ： 原則第１月曜日　時間 ： 19:00～21:00 
※連絡先 ： 白川 泰憲　shirakawa19800627@gmail.com

日　  時 場　　所 テ　ー　マ 講　師
全　員

※参加資格：
　49歳以下の会員 

1月28日（火） 調整中 西川和予氏

ひょうごデジタル経営研究会

※開催日 ： 毎月第4火曜日
※連絡先 ： 代表　山上 和男　ymgmkzo@gmail.com

日　 時 場　所 テ　ー　マ 講  師
zoom会議

2月6日（木） 2社事例紹介と
パネルデイスカッション 全   員

 ひょうごSDGs経営研究会

※開催日 ： 毎月第4火曜日
※連絡先 ： 代表　山上 和男　ymgmkzo@gmail.com

日　 時 場　所 テ　ー　マ 講  師
神戸市中央区文化センター 
1008号室

1月15日（水） 調査研究報告書案と改善点議論 全員で討議

中小企業GX推進研究会

※開催日 ： 毎月第3水曜日　時間 ： 18:30～20:30
※連絡先 ： 代表　加藤 慎祐　MLD11291@nifty.com

日　 時 場　所 テ　ー　マ 講  師
zoom

134
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134

　すでにメール等でご案内の通り、協会会員の皆さまへの情報
発信、協会内・会員間の情報共有を活性化・効率化するために
「kintone」の運用を開始しています。会員の皆さまに対するア
カウントの発行、ご利用に関するルール・マナーのご案内、操
作説明会の開催など、本格的な運用に向けての準備を進めてい
ます。本年4月以降には、会員の皆さまへのメール発信は原則と
して廃止し、kintoneによる情報発信・共有となります。
まずは、お手元に着信しているメールをご確認の上、システムへ
のアクセスと正式な登録をお願いします。

　いつも本誌をご愛読いただき、ありがとうござい
ます。より良い誌面づくりのためにアンケートにご協
力ください。下記のQRコード・URLにアクセスいた
だき、ご回答ください。どうぞよろしく
お願いいたします。
https://www.shindan-hg.com/sh-2025-01

kintone（キントーン）運用を始めます

ニュース
■2025年度・新年会開催
　1月19日（日）、神戸メリケンパーク・オリエンタ
ルホテルにおいて、「新年会」を開催します。参加
をご希望の会員の方は、1月9日（木）までに下記
のフォームにてお申込みください。なお、参加費と
して5,000円をご負担いただきます。
https://forms.gle/WcxmiT7rQ6B92TqA8

■理事会見学会を実施
　当協会における意思決定プロセスや施策の検
討プロセスについては、理事会によって進められ
ます。この過程は事務局に理事会議事録を置き
会員の方の閲覧を可能とすることで公開されて

います。このたび、さらにこのプロセスをオープンに
するため、去る12月16日、当協会の理事会に対し
て委員会メンバー（一般会員）のオブザーバー参加
を実施しました。また、理事会の後には各委員を交
えた交流会も行い、各委員会相互の理解を深める
こともできました。

■新型複合機導入
　カラー/モノクロ
コピー機やＡ３判
カラースキャナと
してご利用いただ
いている事務局
の複合機が、この
たび新型複合機に更新されました。画質の向上、
印刷のスピードアップなど、より便利に使っていただ
けるようになりました。
●利用料金　カラーコピー：10円/枚、
　モノクロコピー：5円/枚 ※いずれも税込

◀昨年の模様

編集後記
本誌で紹介した通り、協会公認の同好会制度が始まりました。多様な同好会がございますので本誌にてその概要をご確認いただき、新たな交流の輪を広げるきっ
かけとなれば幸いです。（森）

読者アンケートにご協力ください2024年9月1日から2024年11月30日までに次の方が
入会・退会されました。(順不同・敬称略)
【入会者】
板垣ゆみ、西浦克敏、倉橋佑也、三村篤、舛久正人、
上村（岡）奈央子、森田好彦、村上英昭、友武篤志、
麻生和史、川瀬宏和、本白水顕治
【退会者】
棚瀬千種、大西廣、赤松秀與、内田紀昭

https://hyogo-smeca.cybozu.com/k
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